

Espacios Iberoamericanos. CEPAL-SEGIB

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica
Victor Medina

Espacios Iberoamericanos. Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y Secretaría General Iberoamericana (SEGIB) El documento ha sido elaborado para su presentación ante la XVI Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, que se realizó en Montevideo, Uruguay, los días 3 al 5 de noviembre de 2006. El objetivo principal de este documento es brindar a los gobiernos que participarn en la Cumbre una perspectiva global de los temas centrales que atañen al desarrollo de las naciones del espacio iberoamericano. En el documento se presentan, de manera compacta y original, una serie de temas relacionados con el panorama económico y social de la región, se muestran las divergencias existentes entre los países que la conforman y se señalan posibles senderos de convergencia hacia patrones de desarrollo más equilibrados. La exposición de las asimetrías existentes entre las economías latinoamericanas que conforman el espacio iberoamericano y las de la península ibérica realza el carácter novedoso del enfoque. En el análisis también se presta especial atención a la heterogeneidad estructural de la subregión latinoamericana en términos sociales, económicos y geográficos y, en los casos en que ha sido posible, se resaltan las notables disparidades existentes dentro de esta subregión. El esquema de análisis se ve complementado con abundante material estadístico y gráfico, que ilustra los principales mensajes del diagnóstico regional y sus posibles consecuencias en materia de políticas y refl eja de manera muy nítida la magnitud de los problemas y desafíos que enfrenta la región.

Espacios Iberoamericanos